



2023 s'en est allée...

Cette fin d'année n'incitait pas à l'optimisme : Communautarisme, autoritarisme, dictature, colonialisme... ont taché de rouge sang notre planète.

Mais où trouver un peu d'espoir ?

Souhaitons que 2024 soit l'année du sursaut pour l'Europe, les humains et la nature, que la planète soit enfin en paix !

Ensemble, gardons l'espoir d'un monde meilleur, et œuvrons dès 2024, chacunE à notre façon, avec nos moyens, pour donner l'espoir à nos enfants d'une planète vivable, avec des peuples solidaires, grâce à une politique juste socialement et environnementalement.

Ré-enchantons l'avenir !

Construisons l'écologie politique dès 2024 !